



# Carte des Soins



# Treatments Menu







# Massages & Soins

## Massages & Treatments

Corps | Body

### Massage Californien | Californian Massage

*Un massage enveloppant et apaisant, aux mouvements lents, idéal pour une profonde relaxation harmonieuse du corps et de l'esprit.*

*A soothing and enveloping massage with slow movements, perfect for a harmonious deep relaxation of both body and mind.*

60 min - 185€ | 90 min - 210€

### Massage Revitalisant | Deep Tissue Massage

*Un massage tonique qui cible les tensions profondes pour soulager les muscles fatigués, restaurer la souplesse du corps grâce aux techniques de drainage lymphatique pour une sensation de légèreté. Idéal pour les sportifs.*

*A revitalizing massage that targets deep-seated tension to relieve tired muscles and restore the body's flexibility through lymphatic drainage techniques for a feeling of lightness. Ideal for athletes.*

60 min - 185€ | 90 min - 210€

### Massage Future Maman | Mother-to-Be Massage

*Un massage personnalisé, conçu pour soulager et détendre durant cette période de changement constant, offrant un moment de bien-être et de légèreté.*

*A customized massage designed to relieve and relax during this time of constant change, offering a moment of well-being and lightness.*

60 min - 185€ | 90 min - 210€





## Le Rituel Juliana | The Juliana Ritual

*Ce soin enchanteur combine un massage relaxant et drainant du corps, intégrant des techniques de massage profond, à un massage Kobido qui revitalise et sculpte le visage. Un véritable rituel de bien-être, idéal pour une détente absolue et une peau éclatante d'harmonie.*

*This enchanting treatment combines a relaxing and draining full-body massage, featuring deep massage techniques, with a Kobido massage to revitalize and sculpt the face. A true wellness ritual, perfect for ultimate relaxation and a radiant, harmonized complexion.*

90 min - 280€

## Massage Evasion | Evasion Massage

*Plongez dans une profonde sensation de bien-être avec ce massage aux pierres chaudes. La chaleur enveloppante des pierres volcaniques détend intensément les muscles, libère les tensions et favorise une relaxation profonde. Idéal pour apaiser le corps et l'esprit, ce rituel rééquilibre les énergies et procure une sensation de réconfort absolu.*

*Immerse yourself in deep relaxation with this hot stone massage. The soothing warmth of volcanic stones melts away muscle tension, eases stress, and promotes profound relaxation. Ideal for soothing both body and mind, this ritual restores energy balance and provides an ultimate sense of comfort.*

90 min - 220€







## Visage | Facial

### Kobido

*Le massage Kobido, utilise une variété de manœuvres pour stimuler les muscles du visage. Il offre un teint plus frais, redéfinit l'ovale du visage pour un effet lifting immédiat, tout en stimulant la circulation sanguine, le renouvellement cellulaire et l'oxygénation des tissus.*

*The Kobido massage, utilizes various techniques to stimulate the facial muscles. It refreshes the complexion, reshapes the facial contour for an immediate lifting effect, while stimulating blood circulation, cellular renewal, and tissue oxygenation.*

60 min - 195€ | 90 min - 220€

## Réflexologie | Reflexology

### Le Rituel Détente Plantaire | The Foot Relaxation Ritual

*Un soin apaisant qui cible les zones réflexes des pieds pour favoriser la relaxation profonde et le bien-être global. Grâce à des techniques spécifiques, ce rituel soulage les tensions et rééquilibre l'énergie du corps, offrant ainsi une sensation de légèreté et de sérénité.*

*A soothing treatment that targets the reflex zones of the feet to promote deep relaxation and overall well-being. Using specific techniques, this ritual relieves tension and restores the body's energy balance, leaving you with a sense of lightness and serenity.*

30 min - 60€



SI VOUS DÉSIREZ UN  
RENDEZ - VOUS

Réservez vos soins de **9h00 à 20h00**  
via la réception ou conciergerie  
par email à  
**[info.brussels@juliana-hotels.com](mailto:info.brussels@juliana-hotels.com)**  
ou en composant le  
**+32 (0)2 214 08 00**

IF YOU WOULD LIKE  
AN APPOINTMENT :

Book your treatments from **9AM to 8PM**  
via the reception or concierge  
by email at  
**[info.brussels@juliana-hotels.com](mailto:info.brussels@juliana-hotels.com)**  
or by calling  
**+32 (0)2 214 08 00**



## À Savoir Good To Know

### Horaires & Flexibilité | Opening Hours & Flexibility

*Pour toute demande de soin en dehors des horaires d'ouverture du Spa Juliana (9h-20h), nous vous invitons à contacter notre réception ou notre conciergerie. Notre équipe fera son maximum pour répondre à votre souhait, dans la mesure des disponibilités.*

*For any treatment requests outside the Spa Juliana's opening hours (9AM - 8PM), we invite you to contact our reception or concierge. Our team will do its utmost to accommodate your request, subject to availability.*

### Politique D'Annulation | Cancellation Policy

*Afin de vous offrir la meilleure expérience possible, nous vous remercions de bien vouloir nous informer de toute annulation au moins 3 heures à l'avance. Passé ce délai, le soin sera entièrement facturé.*

*To ensure the best possible experience, we kindly ask you to inform us of any cancellation at least 3 hours in advance. After this time, the treatment will be fully charged.*

### Age Requis | Age Requirements

*Tous nos soins peuvent être effectués sur une personne de 18 ans ou plus.*

*All treatments are available for individuals aged 18 and above.*

### Conditions De Santé | Health Policy

*Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures ou si vous êtes enceinte que nous puissions vous orienter vers un soin adapté*

*Please inform us of any health conditions, allergies, or injuries, or if you are pregnant, so that we can guide you towards a suitable treatment.*





# SPA JULIANA

HOTEL - BRUSSELS

*Place des Martyrs 1/4, 1000 Bruxelles,  
T : +32 (0)2 214 08 00  
E : [info.brussels@juliana-hotels.com](mailto:info.brussels@juliana-hotels.com)*

